

Le CITMA dresse son bilan en présence du président Díaz-Canel



La Havane, 17 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a pris part ce lundi à la réunion de bilan annuel du ministère cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement.

Le rapport de ce ministère fait état du suivi réalisé aux 33 programmes nationaux conduit par cet organisme, en particulier les projets liés à la production d'aliments, à l'agriculture, aux sources d'énergie renouvelables, au changement climatique, aux nanosciences et aux nanotechnologies.

Le secteur accuse, d'après le rapport, un faible niveau d'exportations et de diversification de produits et marchés, l'informatisation insuffisante et le vieillissement des ressources humaines hautement qualifiées parmi les principales difficultés du ministère.

La ministre des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, Elba Rosa Pérez, a d'autre part indiqué que l'État avait destiné l'année dernière 174 millions de pesos au programme de lutte contre les effets du changement climatique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217010-le-citma-dresse-son-bilan-en-presence-du-president-diaz-canel>



Radio Habana Cuba